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於 2015 年 7 月 9 日

(星期四 )下午 4時半至晚

上 9時假台北大直典華飯

店旗艦館 6樓花田盛事廳

舉行。全台七地區約 1,200

多位扶輪領導人及社友紛

紛從各地趕到共襄盛舉。

下午 5時開始進場，台上

播放影片說明此次會議目

的在歡迎來自台灣寶島的

首位華人國際扶輪社長黃

其光 Gary卸任歸國，並慶

祝這位台灣之光在他任內

完成許多不可能任務。接著大

會展開由三峽北大菁英扶輪社

及新北光耀扶輪社設計的迎賓

儀式，由 16位社友提燈組成

星光大道迎接大會主委 PDG 

TY及夫人 Tina、國際扶輪台

灣總會理事長 PDG Knife及夫

人Marco、國際扶輪理事 RID 

Frederick及夫人 Jane、前國際

扶輪理事暨扶輪基金會甫卸任

保管委員 PRID Jackson及夫

人 Juliet等貴賓進場。在國際

扶輪甫卸任社長黃其光 PRIP 

Gary及夫人 Corinna進場時，

與會社友、寶眷及賓客歡呼如

雷掌聲熱烈，感謝他為台灣 3

萬多扶輪社員及台灣 2,300萬

同胞做出巨大貢獻，並恭喜他

圓滿完成社長工作載譽歸國。

貴賓就位後，5時 10分

大會總召集人國際扶輪台灣總

會理事長 PDG Knife鳴鐘宣布

會議開始。他致詞歡迎台灣七

是台灣扶輪的智庫，

引領台灣扶輪走在光

明大道。他要大家開

心享受大會準備的精

彩節目，體會扶輪價

值、扶輪友誼、認識

扶輪的偉大，累積更

多熱情與能量，創造

出一個獻給世界的最

佳禮物。最後他感謝

大家參與。隨後他藉

機請太太 Marco一起

上台，選擇這個最榮

耀的時刻來感謝她的支持。

貴 賓 RID Frederick 致 詞

時，把晚會的畫面喻為有如同

拿破崙、霍去病征西大將軍

光榮返國般。但是他說 PRIP 

Gary這位台灣扶輪大將軍遠征

國外，帶著夫人，飛行 100多

萬公里，繞地球不止 20圈，

非常辛苦，可是也把台灣的名

字帶到世界各地。Gary大將軍

在外征戰廝殺，攻城掠地，彰

顯台灣全體社友的努力奉獻。

台灣現在已躋身扶輪大國，社

員人數排名第 9，可能還會躍

地區所有扶輪領導人蒞臨，並

說這是國際扶輪最精彩年度，

台灣扶輪最驕傲時刻，謝謝扶

輪巨人黃其光社長 PRIP Gary

一年來辛苦付出，他接著稱讚

PRID Jeckson造就了 Gary也

成就自己，帶動台灣扶輪菁英

進軍扶輪的國際層級的熱潮，

他也期許 RID Frederick在未

來的歲月成為台灣的代言人，

繼續在國際扶輪的舞台上，為

台灣扶輪增添更多光彩及影

響力。他感謝光耀扶輪年度台

灣 7位地區總監過去一年來協

助 Gary社長完成前無古人的

偉大事功。他讚美年齡加社齡

達到或超過 111歲的資深受獎

人是台灣扶輪的寶貝，開路先

鋒，接著他請 8位傑出女性前

總監起立接受歡呼，說她們是

台灣扶輪的媽祖婆，發揮無比

的柔性力量為台灣扶輪做出

貢獻。他讚譽 100多位 PDG

國際扶輪台灣總會光耀扶輪慶功晚宴

本刊採訪紀實

IP
P 

Pi
ct

ur
e
提
供



42 扶輪　2015.8

居第 8、第 7，扶輪基金捐獻

名列前茅， Gary大將軍又把全

世界社員人數增加近 5萬人，

是過去 20年來增加社員人數

最多的社長。他也把扶輪基金

捐獻金額拉高，全世界有 20

位社員因 Gary的勸募，各捐

獻了 100萬美元，台灣一位社

友 E.R.捐了 100萬美金，把

台灣捐獻拉到 900萬美金。但

是 RID Frederick 也道出 Gary

社長不是每件事都順利，他舉

出 2個例子，一是中文入扶

輪，二是爭取 2021年國際年

會主辦權，分別在去年 10月

及今年 5月國際扶輪理事會審

理時，差點因為台灣社員人數

及台灣場地仍在建造而過不了

關，幸好 Gary社長以台灣扶

輪對扶輪世界的貢獻與每年捐

獻金額都很巨大等據理力爭，

以及 Gary社長先前與人為善，

結識的好友幫忙，在表決中暫

時驚險過關。因此 Frederick以

「關鍵的 2015-16」鼓勵台灣

七地區的總監與社友們，一定

要努力增加社員，衝到 4萬

1、2千人，RI就無理由等他

卸任理事後提案在理事會中解

除中文的支援語文地位。而且

只要台灣扶輪有 4萬人，2016

年重新劃分地帶時，就可獨立

成為一個地帶，往後每 4年就

可產生 1名理事，台灣扶輪的

權益也不易受損。

接下來由 PRID Jackson

致詞，他談起父親在他 18歲

時過世，生前曾訓誡做事認真

做人常存善念，就會有貴人

幫助。從他 18歲來台北，創

業、結婚到參加扶輪 28年，

一直秉承遺訓，也遇到許多

貴人幫助。他說 Gary從擔任

RI理事起也是不斷提携他與

其他台灣年輕扶輪社員參與

國際扶輪事務，他心中至為

感謝。他回憶起擔任總監時

PDG Ricardo送他一個大手牽

小手的雕塑，勉勵他有機會也

要提拔年輕人。他說日前有社

友問他最驕傲的事為何？他認

為有兩件事最感驕傲：一是

2012年擔任 RI社長提名委員

時，12位候選人中 Gary的條

件及 DVD說明最好，終於被

選為社長，因為 Gary當選不

僅是他自己成功，也是整個台

灣扶輪的成功。另一個最感驕

傲的事是成功爭取到 2021年

國際年會主辦權。去年 3月

DG Computer接到申辦邀請函

後，Gary立即指定 Jackson為

地主籌備會主委，PDG Archi

為副主委，PDG Frederick為

顧 問，PDG Pauline 為 秘 書

長，PDG Kega為會計長，台

北華麗 PP Ping為財務長，組

成最好的 Team，製作出最精

美的 Proposal，從 11個申辦

國家脫穎而出，3月 28-31日

以最高規格接待 RI場勘人員

來台勘察，並在 RI理事會審

查時驚險過關。現在代替方案

南港二館，已建造到二樓，明

年 2016年可全部完工，申辦

2021年國際年會原則上沒問

題。挑戰才要開始，他藉此感

謝 2013-14 到 2016-17 連續 4

年 28位總監的大力支持，同

意年度內每位社員捐獻 1,000

元台幣支持，感謝今年 7位總

監已在 PETS通過支持在今年

年底收集每人 1,000元開始運

作，希望全體社友多加支持，

祝晚會圓滿成功。

他致詞完畢後，大會播

放「光耀扶輪這一年」短片，

展現 PRIP Gary接受電視訪談

及社長任內一年服務成果。

播放完畢後 PRIP Gary登台致

詞，他先感謝大家關懷及出

席，讓他有回家真好的感覺，

大家對他的支持與肯定，使他

覺得 2年 10個月的辛苦非常
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值得。他能圓滿達成任務，所

有的成果都屬於台灣全體扶輪

社友。看到現場有那麼多來

領取 111獎的資深社友，也

令人非常感動。他說從 2012

年 8月受到提名，10月當選

國際扶輪 2014-15年度社長以

來 998天時間過的真快，很有

趣，很有挑戰，但也不是想像

中的那麼好玩，期間訪問超過

100個國家，飛行 100多萬公

里以上，認識許多人，吃到許

多奇怪食物，受到各種方式的

接待，認識許多不同的習俗、

生活與環境。也從中親身了解

遇到的種種橫阻與挑戰。但是

認真、誠懇、努力的去做，並

且做得比他人、前人更好，就

會贏得尊重。他以幾件重要的

事要與大家分享：

• 使中文成為國際扶輪的正式

語言。在台灣社友的努力及

積極爭取之下，2014年 10

月國際扶輪理事會全數理事

通過中文成為正式語言之

一，未來將會在國際會議提

供口譯，讓台灣社友能公平

競爭參與扶輪國際事務。

• 核准在中國大陸成立新社。

目前已成立 7個社（北京

社、上海社、成都社、上

海 Fresh Start社、上海浦西

社、上海浦東社、蘇州社）

和 5個臨時社（崑山社、大

連社、北京東區社、南寧

社、廣州社），及 8個扶少

團和 4個扶青團。這是台灣

扶輪社友的努力及模範表

現，使中國大陸的扶輪運動

順利進展。

• 在其他國家成立華語扶輪

社。目前已有 8個社（紐西

蘭、紐約中國城、洛杉磯華

人社、孟加拉華語社、奧蘭

多龍舟社、巴西聖保羅台灣

社 <社長是台灣出生巴西長

大的現任法官 >、上海浦西

社、緬甸華語社）。世界各

地的華語扶輪社穩定成長，

這是台灣社員成長第一，素

質第一所帶領的成果。

• 原先目標要將全世界社員人

數增加到 130萬人，但前任

社長交到他手中減少為 118

萬人。一年來，到 4月底社

員人數淨成長 47,884人，

成長率達 4%，是國際扶輪

20年來成績最佳；扶輪基

金捐獻也成長至 2億 2千萬

美元以上，超過去年 1千 2

百萬美元。AKS人數超過

90人，其中有 11人是台灣

社友，去年全世界有 20位

捐 100萬美元之社友，其中

有 1 人是台灣 3520地區台

北仁愛社蔡衍榮前社長 PP 

E.R.。

• 台灣社友增加14,000多人，

如今已增加為 35,000人。

台灣社員人數到達 4萬，中

文才能成為國際扶輪的正

式語言之一，而且臺灣將可

成為一個獨立的地帶，臺灣

每 4年可選出一名自己的理

事。下一任的國際扶輪社長

John Germ已經同意只要台

灣今年能衝到 4萬名社員，

他將在任內幫助臺灣劃為一

個獨立的地帶。

• 社長任內贏得了 3個最高榮

譽獎，分別來自教宗、挪威

國王及台灣的證嚴法師，讓

世界看到台灣有許多好人

好事。

• 過去一年扶輪日在世界各地

辦得有聲有色，這都是台灣

扶輪 7位地區總監年度一開

始就辦得轟轟烈烈。謝謝總

監們帶頭領導。

• 在過去一年中在國際扶輪英

文雜誌刊登台灣扶輪活動的

照片至少 50張，並且每一

期都有台灣的照片，而且盡

量呈現中華民國的國旗，登

載的次數比過去 109年加起

來還多。這面國旗在扶輪總

部大樓裡面飄揚 2年 10個

月，在扶輪總部大樓外面也

整整飄揚一年。

• 將「這是咱的扶輪社」歌曲

推廣到全球。感謝詞曲家黃

建銘老師同意，讓全球社友

有機會聽到並開口唱台語歌

曲，我們不但將中文，也將

台語推向全世界。目前世界

上已有 10種以上語言的版

本，因為歌曲好聽但台語對

有些人而言實在不好學。

• 爭取 2021/ 22國際年會在台

灣舉辦。國際扶輪已於今年

5月份理事會通過 2021國

際年會在台北舉行。未來考
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驗很多，風險

很大，但是台

灣全體社友共

同努力，全力

以赴，一定能

把 2021 年 國

際年會辦成全

世界最好最值

得懷念的國際 

年會。

他說巴西國際年會舉辦

之前飽受缺水、缺錢、疾病猖

獗、治安不良等傳聞影響，經

他數次改組年會委員會，改進

籌備工作，結果會後收到理

事、基金會保管委員、辦事

職員等人數百封賀函稱讚巴西

年會是最成功的年會之一。他

謝謝台灣出席巴西年會的社友

支持襄助。他說天下無不散的

筵席，但是他要向大家報告：

他在上任之初於台灣扶輪社友

為他舉辦的慶祝會上所宣布要

做的事項及計畫至今都做到

了，今後最重要的是栽培台灣

的明日之星在國際上繼續領導

我們的組織。他請大家要多支

持 Frederick與 Jackson。他感

謝大家的支持與鼓勵，最感謝

的一是 PDG Plastic，二是社

長夫人 Corinna一路默默相挺

照顧。隨後他頒贈禮物給光耀

扶輪年度七位總監、「這是咱

的扶輪社」歌曲作者黃健銘老

師、以及圓環社 CP Ander、

台北及美社 CP Judy、台北社

PP Story、五工社 PP Charles

感謝他們的大力幫忙，並且

致贈禮物給第一個響應辦理

扶輪日的 3480地區總監 DG 

Naomi。隨後總會理事長 PDG 

Knife代表大家將 3500地區

新竹竹夢社 PP Picture得獎金

牌攝影作品「光耀扶輪」致贈

給國際扶輪甫卸任社長黃其光

Gary。

接著大會主委楊祖穎

PDG TY致謝詞向與會來賓致

十二萬分的謝意，感謝傑出

的扶輪領導人共同回顧我們

的努力，共同分享快樂的果

實。他致詞完畢後由台灣總會

理事長 PDG 

Knife 於 下

午 6 時 10

分鳴鐘宣布

閉會。隨後

開始餐敘，

其間有妙齡

女子無雙樂

團演奏各式

樂器娛樂嘉

賓，總會理事長 PDG Knife

請 220多位之中親臨會場 150

多位的年齡加社齡超過 111

歲資深社友分批上台受獎合

影，接著又請 PDGs Music、

Jennifer、 Michelle、Amanda、

Soho、 Gleaner、

Pauline、Naomi

這台灣 8 位女

性前總監上台

接受表揚並合

影紀念，接下

來由國宴歌手

Runa & Amigos

高唱老歌，最

後還有全身豹皮點點的非洲黑

人舞者與巴西森巴女舞者邀請

社友賓客上台共舞聯歡，領

導人們同唱「這是咱的扶輪

社」，晚宴在眾人盡興離去後

結束。
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